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2012年3月16日　ローターアクト合同例会（第2613回例会）

開会点鐘

ソング　　それでこそロータリー

ゲスト紹介　宮古駅前交番所　所長　飯坂健一郎氏

ビジター紹介　宮古ローターアクトクラブ14名

本日の行事　ローターアクト合同例会

卓話　宮古駅前交番所所長飯坂健一郎氏

出席報告　　吉田栄華会員　2月中の出席率78．4％

会員数 偬��瑛h��)�B�出席数 偬��越b�鮎鮎峯 

29 ���15 鉄��Cx�2�58－6％ 

及川会員　本日、次女が山口小学校を卒業しました。

伊藤会員　近藤さん　復帰おめでとうございます。

三浦会員　飯坂所長さんをお迎えして。

佐々木（順）会員　外孫の高校合格と内孫の卒業（小学校）

2人とも前進のみ。がんばってほしいと

坂下会員

花坂会員

近藤会員

堀田会員
三浦会員

和山会員

西村会員

熊谷会員

思います。

孫が宮古高校に合格しました。

飯坂所長をお迎えして。

やっと出席できることになりました。

これからもよろしくお願いします。

早退します。

長女の結婚。

孫が小学校を卒業。

飯坂所長さんをお迎えして。

早退します。

ト会報の着信l

春日都南RC会報　第891～897回

その他の報告事項

1、ガバナー菅原一博

●「石碑建立」ご協力のお願い

●復興ポスター送付について

2、震災復興支援委員会

●第2520地区2011～12年度記念事業

「津波石碑」建立の件

3、ハイライトよねやま144

4、岩谷堂ロータリークラブ　会長　三品健悦

●創立50周年記念式典・祝賀会について（ご案内）

日時　　平成24年5月13日（日）14時開会

会場　　ホテルニュー江刺新館イーズ

5、麻薬・覚せい剤乱用防止センター

●KNOW　　　第86号

6、社会福祉法入　官古市社会福祉協議会

宮古市福祉作文・標語コンクール

第23回　入賞　　作品集

7、宮古民友　　第904号

8、宮古ユネスコ協会　　会長　松田和夫

●平成23年度パネル展の開催について（案内）

日時　　3月24日（土）10：00～17：00

25日（日）10：00～16：00

会場　　キヤトル2階　　駅前広場連絡通路

9、官古市交通安全対策協議会

会長一宮古市長　山本　正徳

●平成24年春の全国交通安全運動街頭啓発活動

（黄色い羽根配布等）について

日時　平成24年4月10日（火）

午前11時00分～午前11時40分

場所　グリーンピア三陸みやこ



こんばんは。本日はローターアクトクラブ合同例会になりま
す。

また、卓話は宮古駅前交番所の所長であります飯坂健一郎さ
んをお招きしての例会です。
昨年のⅠ・Mは大震災の次の日に予定されておりましたこと

が思い出されます。今年は3月24日（土）となっておりますので

宜しくお願いいたします。

支援事業の件ですが東京南RCと台湾のロータリークラブと
一緒になって水産高校に和船を2隻贈ることが決まっておりま

したが、漁師さんの船の方が優先され後回しになった経緯がご
ざいました。23日は午前11時30分よりリアスハーバーで進水式

を行います。当クラブはその仲立ちをするということでできる
だけ多くの会員の参加をお願いいたします。その後台北芙蓉R
C、東京南RCの方々をお迎えしての例会となります。

こんばんは。不慣れですので宜しくお願いいたします。

活動報告ですが、今年1月21日は宮城県の月館で行われた後
期会長幹事会に参加して参りました。3月3・4日は国際ロータ
リー第2530地区福島の郡山で行われた年次大会に参加いたしま
した。先週の3月10・11日には全国ローターアクト研修会に参加
し、新潟に行ってまいりました。

地区で大型バスを借りて9時に出発し約7時間かけて3名で
行ってまいりました。活動の部分ですが12月23日には若竹法人
関係の人達と炊き出しを鍬ケ崎小学校に5名ほど参加して、一
緒に料理を作ったりしました。また仮設住宅を対象とした井戸

皆さんこんばんは。本日はこのような席にお招き下さいまし
てありがとうございます。宮古駅前交番所長を務めさせていた

だいております飯坂健一郎です。

本日は永年に渡って駅前交番の連絡協議会の会長をお願いし

ております西村さんのご紹介で講演させていただくことになり

ました。先日この依頼があることを上司に申しましたら、本当に

大丈夫かなどと言われまして私自身かなり緊張しております。

今日は宮古管内における、事件、事故を資料を元に説明した
いと患います。何かと聞き苦しい点があるとは思いますがご容

赦ください。

本題に入る前に簡単に自己紹介をさせていただきます。私の

出身は前沢町です。牛で有名なところです。年齢は36歳で今年

は年男になります。警察官には平成10年に配偶いたしまして、

ちょうど14年になります。地域警察官（おまわりさん）を8年、

刑事課で3年、生活安全課で3年勤務しております。宮古駅前

交番には平成22年3月から勤務しております。

最初、所長としてきまった時には正直自分の柄ではないので

いやだな－と思っておりました。今でも街中巡回をして名刺を

だすと、本当に所長さんですか？と聞かれたりします。（チョッ

ト　ショック）。

所長になったことにより7人の部下がおります。（本当に大

丈夫かと不安な気持ちいっぱいでやってきたことを思いだしま

す。）皆様のおかげで協力を得て助けてもらっております。ここ

の会員の中にも西村さんを初め、花坂さん、田中さんがおりま

す。本当にこの組織は素晴らしく安全、安心の街づくりのために

推進いただいております。皆様は震災されているのに、震災直

後から夜回りを実施していただいたりと積極的に活動していた

だいております。
一昨年は活動の成果としまして本部長の感謝状を頂いており

ます。昨年は県知事表彰を受賞しております。私は宮古駅前の

連絡協議会という組織が岩手県で一番の組織だと思っておりま

す。そして駅前交番の所長でよかったな－とつくづく思ってお

ります。

次には本題に入ります。（資料参照）

宮古警察署管内では平成23年には刑法犯が236件発生している

状況です。岩手県内の発生状況は6353件です。宮古警察署管内

で発生した刑法犯の特徴は次のとおりです。

端サロンなどを行いボランティアとして参加いたしました。
これからはローターアクト独自の活動を考えていきたいと思

います。

4月から地区事務局になるということで皆さんのお力をお願
いしたいと思っております。地区事務局になるに当たって、年次

大会とかその他、地区の皆さんと一緒に交流できる活動ができ
ればいいと思っております。

全国ローターアクト研修会には今回初めて出席させていただ
き、やはり皆さんのアクトに対する情熱が伝わり勉強になりまし
た。デスカッションをして発表したりしましたが緊張いたしまし
た。これからアクトとしてがんばりたいと思います。

1、億人窃盗

空き巣、忍び込み（人の家に入って物を盗む）前年に比べて

減少しています。去年は21件。大震災で空き家だとかがあり楽

観できない状態である。

2、万引き大幅増加

万引きが大幅に増加しております。（52件）大きなスーパー

等から直接通報を受けることもあります。現状に行ってみます

と犯人の特徴は65歳以上の高齢者の割合が非常に高く男女を問

いません。万引きをする物は食料品が多く買えるだけの充分な

お金は持っているのに何となく軽い気持ちで万引きをする方も

います。現在は景気もあまりよくないので老後に対する不安と

か孤独など様々なことが要因になっているようです。

また、1度、2度と万引きを繰り返すケースも多くなっており

ます。今年も1月末現在で万引きが7件も発生しており歯止め

が効かない状況ですので今後は防止対策とか高齢者や再犯対策

を講じていかなければならないと思います。

3、自転車盗難が依然多発傾向

自転車盗難が依然として多くなっております。鍵をかけるよ

う呼びかけていきたいと思います。「2重ロック」などして予防

することです。

4、車上狙いは12件発生となります。

鍵をかけないでエンジンをかけっぱなしでコンビニなどに

入っているときに盗まれてしまいます。皆さんで気をつけま

しょう。財布やバッグ等を置かない。「チョットの間だから大丈

夫」との考えは捨てる。

また、震災から1年経過しましたが今後は被災地特有の犯罪

が発生する可能性があります。被災者とか仮設住宅に入居され

る高齢者の方を狙った訪問販売、悪徳商法など震災のため復興・

復旧事業に暴力団が絡んで発生する犯罪が懸念されます。情報

などがございましたら私どものところに連絡願えればと思いま

す。県内で振込詐欺が多発する可能性が高くなっております。

交通事故の特徴につきましては1、高校生　高齢ドライバー

が関係する事故が増加・2、高齢者が関係する事故の割合が高

い・3前方不注視、安全不確認が原因の事故が多い・4、追突

事故の発生が多い。4、国道上（45号。106号）における発生が

多く、人身事故全体の約6割を占める。

以上、簡単ではありますが宮古警察署管内における事件事改

発生状況について説明させていただきました。

本日はありがとうございました。


